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　担当課 都市計画課　（2021年3月回答）〔3/8～3/12〕

　提案・意見 伊勢市駅前のビルについて （回答:3月8日時点）

 伊勢市駅前のビルが立ちましたが、入るテナントが決まっていないなど良く
ない噂を耳にします。
 伊勢市が経営に加担していないと聞きましたが、せっかくの駅前のビルで
す。電車でもバスでもこれる立地です。
 伊勢市は市民にとって娯楽できる場所が昔から少ないと感じています。そこ
で伊勢市でテナントを買い取り、映画館を作っていただくことはできないの
でしょうか。
 2シアターでも結構です。みんなで投票した映画を週替わり上映など変わっ
た方式で行っていくのもおもしろいのではないでしょうか。映画館が難しく
ても市民のための娯楽場所を増やしたいことにかわりはないので、検討して
もらいたいという気持ちでいっぱいです。

　回答

 ご提案をいただきました、伊勢市駅前Ｂ地区市街地再開発事業のテナントを
市が購入し、映画館を運営するというご意見でございますが、市街地再開発
事業は、都市計画法および都市再開発法に基づき用途を定めて民間事業者に
より事業が進められており、現時点では施設の用途や構造上できませんの
で、ご理解賜りますようお願いいたします。
 なお、中心市街地のにぎわい創出と活性化につきましては、取り組むべき重
要課題でありますことから、官民が連携した組織となります伊勢市中心市街
地活性化協議会で、娯楽などのにぎわい創出については取り組んでまいりた
いと考えておりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 福祉総務課、健康課　（2021年3月回答）〔3/8～3/12〕

　提案・意見
コロナでの自宅療養、ワクチン接種
　　　　　　　　　　　　　　（回答:3月12日時点）

・コロナにかかりPCR検査が陽性で軽症の場合、自宅療養のようですが、ひと
りぐらしの人で買い物に行けない場合、食料その他の買い物の援助のしくみ
は整っているのでしょうか。知り合いに心配してみえる人がいるのできかせ
て下さい。

・コロナのワクチンは集団接種となっていますが、高齢で移動困難の場合の
方法や、遠すぎて行けない人の移動への援助はどうなっていますか。かかり
つけ医が近いのでそこでうけたい人がいれば希望がきいてもらえるのでしょ
うか。

　回答

 三重県では、新型コロナウイルス感染症の陽性が判明した方については、原
則、入院（場合によっては宿泊療養）となります。
 入院調整中（自宅待機中）の場合で、生活支援（食事の提供など）をご希望
される方には、現在、三重県が支援を実施しております。
 また、伊勢市においては、濃厚接触者等で保健所から自宅待機を要請された
方に対し、食糧や日用品を詰め合わせた「自宅生活応援パック」を届けると
ともに、日常生活上で困っていることの相談を受け、必要なサービス等の利
用調整を行っています。　（福祉総務課）

 高齢者の新型コロナウイルスワクチン接種については、基本、集団接種とし
ていますが、地域の診療所での個別接種についても検討は行っています。
 新型コロナウイルスワクチン接種は、ワクチンの保管や取り扱い、接種など
高齢者インフルエンザ予防接種と同じようにはいかない状況にあるため、全
ての医療機関で個別接種を行うことは難しいと考えています。
 高齢者等が、集団接種会場へ円滑に移動できるよう、その交通については、
現在、交通担当部署にて、検討をしています。　（健康課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 スポーツ課　（2021年3月回答）〔3/8～3/12〕

　提案・意見 体育施設の開放　（回答:3月10日時点）

・小中学校の体育館の一般開放をコロナ感染拡大防止のため中止してほし
い。大人はその他の施設（サンライフ等）を利用すればよい。
・卒業式等保護者の参加を制限している現在、小中学生を対象としていない
バドミントン等一般参加（大人）への貸出をする必要はない。名簿を提出さ
せたところで感染経路が追跡できるだけで、リスクは解放した分増える。大
人の健康増進は自己責任でよい。
・HPに載っているとおり、マスク着用、２ｍ離れた行動をとっているのを、
誰かが責任をもって確認しているのでしょうか。疑問です。

　回答

 新型コロナウイルス感染症の収束の見通しが不透明な中、ご不安をおかけし
ており申し訳ございません。
 学校体育館の開放につきましては、学校の安全確保のため、アルコール消毒
液及び非接触型体温計を設置しているほか、体調確認や退館時の消毒実施な
どの感染防止対策に努めております。
 また、万一、感染や濃厚接触が確認された場合に、迅速に連絡し、また感染
経路の追跡ができるよう、名簿の作成を行っていただいているところです。
 今後も引き続き感染防止対策を実施し、感染拡大の状況によりましては、利
用停止を含め安全確保に努めてまいりますので、ご理解いただきますようお
願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　（2021年3月回答）〔3/8～3/12〕

　提案・意見 コロナ対策について　（回答:3月12日時点）

 市役所で働いている知人に聞いた話ですが、市役所では、密を避けるために
土日を振り替えて勤務をしていると聞きました。
 お金がかからず、良い対策だと思いました。
 ぜひうちの会社でも取り入れてもらうように、提案してみます。
 こういう事はいい事なので、もっと外部に市役所はこういう対策をしてます
と発信してはどうですか？
 公的な機関がしていれば、民間の会社も市役所がしてるのならと真似をする
ところもあるはずです。
 三重県の宣言が解除されても、コロナが収束するのはまだまだ先だと思うの
で、こういう対策はずっと続けていって欲しいです。
 宣言解除されたら、コロナが収束したかのように勘違いする人がいたり、油
断する人が出てくると思うので、市役所が率先して、いろんな対策をして発
信してください。伊勢市は観光客が多くて不安です。
 よろしくお願いします。

　回答

 三重県から発出されました「緊急警戒宣言」において、県内各事業所に対
し、出勤者の５割削減が要請されたことを受け、本市としても、必要な行政
機能を維持することを前提としたうえで、可能な限り接触機会の低減を図る
必要があることから、緊急警戒宣言期間中において、週休日の割り振り変更
による勤務を実施いたしました。
 また、週休日の勤務においては、市の窓口業務をはじめとする行政サービス
の提供は原則行っておりませんので、市民の皆様に誤解を与えないよう、広
く周知を行うことを控えさせていただいたものです。
 今後も警戒を怠らず、マスクの着用、職場の座席位置の工夫、出勤前の体調
確認（体温測定）、職場の換気の徹底、机、飛沫感染防止のアクリル板等の
拭き掃除による消毒等、基本的な感染防止対策の徹底をはじめ、必要に応じ
て適切な対応を取っていきたいと考えておりますので、ご理解、ご協力をお
願いいたします。


